
 
Auf Nachfrage erklärt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass die Planung finanziell gefördert wer-
de. Die Fortschreibung der Planung hänge somit auch von der künftigen Förderung ab. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


